

## Une bonne saison pour la «deux»

► Engagée en première ligue, la deuxième équipe masculine de Judo Jura a terminé son championnat sur une bonne note mercredi dernier à Berne en dominant Nippon Berne et Judo Montagnes, les deux fois sur le score de 6-4. Les hommes de Julien Christe terminent à un encourageant 5e rang.

► «Ça s'est très bien passé», se félicite le coach jurassien après les deux belles victoires obtenues contre des équipes qui avaient largement battu ses protégés au premier tour. Ilhan Kiran (-66 kg), Manu Stegmueller -90 kg) et François Weber (+90 kg) ont gagné leur combat contre Judo Montagnes. Léo Mayoraz (-73 kg) et Vincent Chenal (-81 kg) se sont inclinés. Face à Berne, avec la même équipe, les succès ont été obtenus par Vincent Chenal, Manu Stegmueller et François Weber.

► «Vu le début de saison, je suis particulièrement content de ce 5e rang et très fier de la progression des gars pendant cette année», souligne Julien Christe. FD